



ひまわり通信

日本共産党控室
市川市八幡1-1-1
334-1111 (4592)
塩焼2-2-1-311
397-7836 (夜間)

日本共産党
市川市会議員 **ひろたのりこ**
廣田徳子



2016. 9. 25 NO.25

9月議会では、行徳地域の課題を中心に質問しました。日本共産党が行なっている市政アンケートの回答にも、歩道の改修を、道が暗いので街路灯を付けてほしい、ごみは有料になるのか等要望や疑問が寄せられています。市民の生活が第一の市政になるよう市に求めました。



9月議会での質問



○行徳野鳥観察舎の建てかえ、存続に向けた県との協議について

行徳野鳥観察舎が耐震構造となっていないことや来館者が少ないことを理由に突然休館され9か月。私は県との協議がどうなっているのか質問しました。市は「定期的に協議をし、市の要望を伝えている」と答弁。私は同敷地には宮内庁鴨場や鳥の病院があり、観察舎も早く再開して市民が親しめる場にしてほしいと求めました。

○行徳地域の安全対策について

市政アンケートに最も多く寄せられている、ふたかけ歩道の改修。28年度の予定か所をすべて終わっても市内全体必要箇所43%にしかない事や、行徳駅前公園の向かい側の歩道の改修が必要と指摘し実施を求めました。また、防犯灯は自治会が設置することになっていますが、商業、工業地域等自治会の無い地域にも必要です。市が調査し設置するように求めました。



○市川塩浜駅前の土地区画整備事業の進捗状況について

以前より駅周辺にある市川市の土地を海側の土地と交換し区画整備をする計画があります。JR市川塩浜駅前の地権者との協議が整い、業務代行者との契約をめざしているとのこと。海ぎわは石積み護岸があるものの立ち入り禁止です。私は自然を守るために人工干潟を造るべきでないと主張しました。

○ごみの収集回数削減について

市は自治会を対象に、ごみ回収の変更案について説明会を続けています。昨年より検討している3つの案のひとつに、来年4月から燃やすごみの収集回数を週3回から2回に減らすというものがあります。市はこれにより、ごみの減量が進むと見込んでいます。説明会では参加者から「このやり方でごみが減ったら有料化しないことはあるのか」との質問が出され市は「ある」と答えていました。一方で今議会では有料化を進めるとも取れる発言をしています。私は今以上市民負担を増やすべきではないと求めました。



